

REMERCIEMENTS

Très émus par les nombreux témoignages d'affection dont vous nous avez entourés lors du décès de notre cher époux, papa, grand-papa, parent et ami

Monsieur Jean-Pierre CHATELAN

nous vous remercions de tout cœur de votre soutien par votre présence, vos messages, vos fleurs et vos dons et vous exprimons notre très vive reconnaissance.

Nelly, Yves, Corinne et famille, à Bretigny-sur-Morrens, octobre 2009.

*j'ai labouré, hersé et semé Ton jardin.
J'y ai fait mon lit et je m'y suis couché en paix.*